## Le verset de la semaine

## Vayéra

## Générosité et justice

« Je l'ai distinguéafin qu'il instruise ses enfants et sa maison après lui et ils respecteront la voie d'Hachem en pratiquant la générosité et la justice. » (Genèse XVIII, 19)

Ce verset dévoile les raisons pour lesquelles Dieu décide de faire d'Avraham son confident en lui faisant part de sa décision de détruire Sodome.

C'estun verset capital en cela qu'il donne la clé de ce qui est à la fois la mission d'Israël et la définition de son identité : sa mission est de réaliser les deux vertus complémentaires que sont la générosité et la justice, trop souvent perçues comme antagonistes, et il doit unifier en son être la générosité et la justice.

Les *mitzvoth* de la Thora que l'on appelle habituellement les *mitzvoth* « religieuses », comme la prière, le chabbat, l'étude de la Thora, ont pour finalité l'amélioration, l'affinement, des hommes afin qu'ilsdeviennent susceptibles de constituer une société idéale.

C'est aussi ce qu'exprime ce midrach exceptionnel :la Thora débute par la bienfaisance et s'achève par la bienfaisance. Elle débute par la bienfaisance lorsque Dieu lui-même habille Adam et Ève et elle s'achève par la bienfaisance lorsque Dieu Lui-même s'affaire à ensevelir Moïse notre Maître.

Marchons dans les traces d'Avraham et pratiquons générosité et justice.